



## Cerro Colorado | BHP conmemora el 146º aniversario de las Glorias Navales en Iquique

En el marco del 146º aniversario del Combate Naval de Iquique, Cerro Colorado | BHP reafirmó su compromiso con la Región de Tarapacá participando activamente en los homenajes patrios a la gesta heroica de Prat y los tripulantes de la "Esmeralda".

Ejecutivas de la compañía depositaron ofrendas florales en las ceremonias de Punta Gruesa, el tradicional desfile en la Plaza 21 de mayo y la romería a la Boya Esmeralda, destacando el vínculo de la empresa con la historia y la identidad local.

*"Como iquiqueña y abogada siento un especial orgullo de participar en estas celebraciones, crecí escuchando esta historia de audacia y valentía",* dijo la vicepresidenta de Asuntos Corporativos & Comunicaciones de Pampa Norte | BHP, Lorena Ramírez. *"Son ceremonias muy significativas en que todos los habitantes de Tarapacá se reúnen para celebrar a sus héroes y, como empresa operando en la zona desde hace tres décadas, sabemos lo importante y profundo que está arraigada esta gesta heroica en la memoria de la ciudad y sus habitantes",* destacó.

Elizabeth Cameron, directora de Asuntos Corporativos de Cerro Colorado | BHP, señaló que *"la región de Tarapacá vive el 21 de mayo como ninguna otra, reconociendo que, con convicción, pasión y disciplina, un acto valiente como el de Prat queda grabado no solo en la historia de un país, sino en la memoria que nos inspira a superar los obstáculos por muy grandes que parezcan ser..."*

Cerro Colorado | BHP se encuentra en etapa de cierre temporal y ha manifestado su interés en mantener su presencia en la región por otros 15 a 20 años, por lo que actualmente está en etapa de estudios y gestión de permisos orientados a la reapertura de su operación. Especial importancia adquiere el proyecto, al considerar que quiere traer al presente la minería del futuro, con balance de género, uso de energías renovables, abastecimiento de fuentes de agua sostenibles e incorporando modelos participativos con las comunidades y los territorios.

La compañía cuenta con reservas minerales por más de 1.000 millones de toneladas, que permitirían extender la presencia de Cerro Colorado | BHP en la región de Tarapacá por otro par de décadas, contribuyendo al desarrollo de la región y sus habitantes.

La compañía, que cuenta con más de 30 años de presencia en la región, depositó ofrendas florales en el tradicional desfile del Combate Naval de Iquique, la romería a la Boya Esmeralda y la ceremonia de Punta Gruesa.



Las representantes de la compañía Lorena Ramírez y Elizabeth Cameron junto al ministro de Interior, Álvaro Elizalde.



Lorena Ramírez y Elizabeth Cameron junto al gobernador regional, José Miguel Carvajal.



Lorena Ramírez y Elizabeth Cameron junto a la delegada presidencial regional, Ivonne Donoso.



Lorena Ramírez y Elizabeth Cameron junto al comandante de la Cuarta Zona Naval, contraalmirante Marcelo Zoppi